

RESULTADOS DE LA I CONVOCATORIA PÚBLICA DE PROYECTOS ARTÍSTICOS PARA LAS SALAS DE EXPOSICIONES DEL MUSEO DEL MAR-CASTILLO FORTALEZA DE SANTA POLA 2017.

Reunidos en el Museo del Mar los miembros del Comité Institucional compuesto por representantes propuestos por Museo del Mar/Concejalía de Cultura, una vez visto el informe técnico emitido por los miembros de la Asociación Valenciana de Críticos de Arte a los proyectos presentado a la Convocatoria y analizados desde este Comité los proyectos presentados, su naturaleza y adecuación a las líneas expositivas de las Salas, se determina que los 5 proyectos finalmente seleccionados para participar en la propuesta expositiva que se desarrollará en 2018 y el primer trimestre de 2019 son:

Propuestas seleccionadas 2018/Primer trimestre 2019
Pilar Sala
Gianfranco Spada
Concha Sáez del Álamo
Beatriz Fernández
(Colectiva) Cosmopolitas Mediterráneos

Desde el Museo del Mar se contactará con los proyectos seleccionados para determinar su aceptación definitiva y determinación del calendario expositivo en función de la disponibilidad de cada proyecto y de las Salas. Y que como proyecto reserva, por si determinados motivos, alguna de estas exposiciones finalmente no pudiera llevarse a cabo, queda:

Proyecto reserva 2018/ Primer trimestre 2019
Héctor Puértolas

El resto de proyectos que no aparecen reseñados en esta Resolución quedan *No Seleccionados* para la Convocatoria del Museo del Mar-Castillo Fortaleza 2017, agradeciendo su participación e implicación en la Convocatoria.

Y para que conste a los efectos oportunos firman en Santa Pola, el 9 de marzo de 2018.

Doña Ana Antón
Concejala de Cultura del Ayuntamiento de Santa Pola



Doña Ana Sánchez
Técnico del Museo del Mar del Ayuntamiento de Santa Pola



Don Juan Bautista Piedecausa
Oficial Técnico de Montajes del Museo del Mar de Ayuntamiento de Santa Pola



Doña Rosa Ballesta
Directora de la Casa de Cultura del Ayuntamiento de Santa Pola



Doña Ada García
Licenciada en Bellas Artes y Arteterapeuta.
Profesora de los Talleres de Creación Artística de la Casa de Cultura del Ayuntamiento de Santa Pola



RESULTADOS DE LOS INFORMES DE VALORACIÓN TÉCNICA DE MIEMBROS DE LA ASOCIACIÓN VALENCIANA DE CRÍTICOS DE ARTE A LA I CONVOCATORIA PÚBLICA DE PROYECTOS ARTÍSTICOS PARA LAS SALAS DE EXPOSICIONES DEL MUSEO DEL MAR- CASTILLO FORTALEZA DE SANTA POLA 2017.

Los proyectos presentados a la Convocatoria, han sido evaluados técnicamente mediante una revisión de pares ciegos, es decir, los dos evaluadores, miembros de la Asociación Valenciana de Críticos de Arte, no han conocido las puntuaciones del otro, siendo el proceso totalmente anónimo, y resultando, por tanto, las puntuaciones abajo expresadas producto de la selección y la suma de las estimaciones de los dos evaluadores.

Se solicita a los dos evaluadores según las bases de la convocatoria la elección prioritaria de 5 + 3 proyectos que deben puntuar de 1 a 10 según los criterios expresados en el punto 6 de la Convocatoria. A continuación se presentan los proyectos coincidentes en las dos selecciones técnicas por orden de puntuación obtenida:

Artistas seleccionados	Eval 1	Eval 2	Puntuación
Pilar Sala	10	8	18
Gianfranco Spada	9	9	18
Concha Sáez del Álamo	10	6	16
Beatriz Fernández	9	6	15
(Colectiva) Cosmopolitas Mediterráneos	9	6	15

A continuación se presentan los proyectos seleccionados por uno sólo de los evaluadores quedando descartado por el otro, no apareciendo, por tanto, por parte de uno de los Críticos, en la fórmula 5+3.

Proyecto	Eval 1	Eval 2	Puntuación
Pepe Guilabert	8	NS	8
Héctor Puértolas	7	NS	7
José Luís García	6	NS	6
Germán Herretes	NS	6	6
Manuel Perrochena/Jesús Costa	NS	5	5

* NS: No Seleccionado por este Evaluador.

El resto de proyectos que no aparecen reseñados en este INFORME no ha sido contemplado en la selección de ninguno de los dos técnicos especialistas en arte y miembros de la AVCA.

En Santa Pola a 19 de febrero de 2018.